
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月の聖句    ピレモンへの手紙 第１章４～５節より 

 

 

 

           

 

国   際   会   長      サム・サンテェ (韓国) 

アジア太平洋地域会長   大野 勉 (神戸ポート） 

東 日 本 区 理 事     大久保 知宏(宇都宮) 

北  東  部  長       南澤  一右 

（仙台青葉城） 

もりおか クラブ会長     長岡  正彦  

              

 

会   長          長 岡   正 彦 

副 会 長          山 口   貴 伸 

書    記          濱 塚   有 史 

会    計          大 関   靖 二 

担当主事     宮 澤    秋彦(シュリンプ） 

メネット     井 上  優 子 

 

        

   会 長 巻 頭 挨 拶 

            みなさまこんにちは、年度末を迎えまし

た。２年間会長職を務めましたが、コロ

ナの猛攻を受けて、活動が大きく制限さ

れてしまいました。残念でなりません。よ

うやく、コロナも落ち着いてきました。当

初思った通り、人の間を行ったり来たり

して無くならい況です。今後の特効薬の 

    長岡会長      開発に期待しましょう。 

三田メン、２年のブレイクの後、会長再当番です。ご苦労さま

ですが、またよろしくお願いいたします。もりおかクラブも高齢化

が進んできました。私も６５歳になります。けっして若くはない年

齢になりました。若く行動力がある新入会員を勧誘しなければな

りません。そうした事に力を入れようとして、再起動という主題を

掲げましたが、志なかばです。会長でなくなっても続けられるこ

となので、新人の発掘には今後も努力していきます。皆様もどう

ぞご協力ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「主題」 

「世界とともにワイズメン」 

「１００年を越えて変革しよう」 

「変化をたのしもう！」 

「変化を楽しみながら新生北東部を創ろう！」 

 

「再起動、新生もりおかクラブ」 

 

 

       令和４年７月 定例会 

日時、場所  アイーナ６F団体活動室２、又は３ 

         ２０２２年７月２日(土) 18:30～20:30  

会 費：500円  

 

※別途に、以前にご連絡差し上げていました、ウクライナ 

支援金の 1,000円も徴収させていただきます。 

   

   

     ５月定例会の報告 

 盛岡 YMCAがコロナ閉鎖に伴い、開催中止といたしました。 

 

    会津ワイズメンズクラブが解散 

 会津クラブの青山メンからお手紙をいただき、解散の連絡を受

けました。長く活動をしてきたクラブが解散となり、とても残念に

思います。ご苦労さまでした。ここ数年は厳しい運営となってい

たことを思うと、こころからご苦労さまでしたと、ありがとうござい

ましたの気持ちでいっぱいです。楽な気持ちで今後の人生を過

ごしていただきたいと思います。 

 

  東日本区大会はハイブリットで開催。 

 今年も、通常の開催はできず。オンラインを駆使したハイブリッ

ドの大会になりました。今年も何件か表彰をいただきましたので

皆様にご報告いたします。 

  ＊国際・交流事業 YES献金達成賞 



  ＊国際・交流事業 BF献金達成賞 

  ＊国際・交流事業 TOF献金達成賞 

  ＊国際・交流事業 RBM献金達成賞 

  ＊地域奉仕・YMCAサービス事業 CS献金達成賞 

   

長岡会長２年間の出来事 

２０２０年７月：三田会長の後を継いで２回目の会長職に就任。こ

の年の２月に日本国内で新型コロナが発生。全国に

広がる中、岩手県の感染者無しが続いておりまし

た。 

２０２０年８月：毎年楽しみにしていた納涼例会もお休みでした。

仙台青葉城クラブの４０周年記念例会が開催されま

した。井上優子メネットが参加。岩手県にもコロナ患

者が発生、１９人です。 

２０２１年９月：寒い夏を過ごしたこの年。栗は成熟できなくイガ

は青いまま。落果しませんでした。カモシカが３頭立

てで出現、３頭めに「サんく」と命名 

２０２０年１０月：後に、入会した細越確太メンが、漆ＪAPAN のお

話を卓話してくれました。栗は一か月遅れで落果、し

かし美味しくないくりでした。 

２０２０年１１月：新型コロナで、人々に広がる差別や偏見を払拭

しようと取り組んでいる魚山宏さんが、シトラスリボン、

活動を紹介してくれました。コロナがいよいよ迫って

きました。 

２０２０年１２月：８月の納涼例会に続き、クリスマス例会も中止に

なりました。活動停止が心の中に穴を空けて、なん

とも重苦しい年末になりました。新年こそいい年を願

っても、前に進めるでしょうか。 

２０２１年１月：この年は東日本大震災から１０年目を迎える年で 

  す。アーカイブスとして過去の記事を再掲載する企画 

  を始めました。第一回目はもりおかＹＭＣＡの宮古ボラ 

ンティアセンターの記事でした。 

２０２１年２月：１０月に漆ＪＡＰＡＮの卓話を頂いた、細越確太メン 

      正式に入会しました。コロナ禍の中嬉しい仲間の増員 

      になりました。 

２０２１年３月：盛岡ＹＭＣＡを卒業して社会へはばたくリーダー達 

      へ、感謝状を贈りました。６名が教職に進みました。子 

供たちをよろしく。ビリーバンバンの歌を心で送りまし 

た。 

２０２１年４月：盛岡ＹＭＣＡの宮古でのボランティア活動の終了  

  を、濱塚メンから正式に発表されました。多くのボラン 

ティアが３年以内に撤退した事を考えると、１０年もの 

間、活動を続けて盛岡ＹＭＣＡ。ありがとうございました 

 

編集後記 

なんとも言えない年度末になってしまいました。例会は半分中

止になってしまい、心がワイズから遠くなってしまった時期もあり

ました。ブリテンを書けず、まんじりと月末を迎えたこともありまし

た。 これからは、小さな活動に心を込めて向かいます。コロナ

なんかに負けるものか。頑張れ、もりおかクラブ。 

＊地域奉仕・YMCAサービス事業 ASF献金達成賞 

  ＊地域奉仕・YMCAサービス事業 FF献金達成賞 

  ＊EMC－MC ノンドロップ賞 

                            以上です。 

 

２０２１年５月：ワクチン接種が待たれる中、開催した例会の卓話 

      吉崎陽さんの数のお話でした。大きな数と小さな数は 

      イメージが湧きません。難しい。 

２０２１年６月：例会の卓話は、畠山将樹さん（弁護士）の民主主 

      義と、子供の個性の尊重のお話を受けて、ルールとは 

      、という事を考えさせられました。ルールなんて物は一 

部の人間だけに都合のいい物だと考えを改めました。 

２０２１年７月：例会卓話は僧侶、石崎稜さん。修行時代の 

      のお話を聞いて、私には出来ないと強く感じました。 

２０２１年８月：コロナ禍の中の盛岡ＹＭＣＡサマーキャンプに出

席しました。何十年ぶりに海水浴をしました。芦屋クラ

ブ様の例会にオンライン出席。旧友再開でした。 

２０２１年９月：ブリテンを書けない私に井上ご夫妻の暖かい助っ

人で、ブリテンの継続ができました。ありがとうござい

ました。 

２０２１年１０月：今年の栗は豊作。濱塚メンと４名のリーダーが

初めて我が家の栗を拾いました。全員満足の栗拾い。 

２０２１年１１月：ﾎﾟﾝとラビがゲストの例会ＹＭＣＡのリーダーズフ

ォーラムの報告をいただきました。実に頼もしい若者

達です。今後楽しみです。 

２０２１年１２月：２年ぶりのクリスマス例会を強行。内容はどうあ

れ開催する事が大事。加藤メンの畑で収穫祭、焼き芋

と、焼きそば、なんでも焼いて食べる野外パーティ。 

２０２２年１月：古澤伸さんが亡くなりました。東日本区花巻大会 

      の時の会長でした。追悼記事をブリテンに書きました。

古澤さん安らかに。 

２０２２年２月：なんと、急遽、次期会長を三田メンが務めるとこが

決定。三田君、申し訳ないけどまたよろしく頼むね。 

２０２２年３月：今年も卒業リーダーを送る季節が来ました。毎年

の事ながら、お別れは悲しいです。でも新しい環境で

の活躍を願い頑張れよ～。旅立ちの時です。 

２０２２年４月：ロシアによるウクライナ侵攻、ロシアよいい加減に

しなさい。ウクライナ支援募金を２回計画しました。。 

２０２２年５月：計画通り、２回のウクライナ支援募金を行いました。

ほんの少しの義援金でも、送りたい。気持ちはみんな

一緒です。頑張れウクライナの人々よ。 

２０２２年６月：最後の月になりましたが、来月からは一般会員と

してもりおかクラブを盛り上げていきます。 

 

関東から西の地方は梅雨明けだとか、ダムの水は大丈夫なの

でしょうか。気になります。盛岡も雷雨が続き、梅雨の末期現象

です。こうなったら暑い夏を思いっきり楽しみましょう。今年は納

涼例会も復活させたいものです。 

 今月、母親が亡くなりました。私事ですが、お悔やみを頂いた

クラブや皆様に御礼申し上げます。 


